

Para hablar del origen de la lucila Godoy Alcayaga, el nombre verdadero de la poeta chilena Mistral, hay que remontarse inmediatamente a la historia de sus padres. Ellas eran Juan Ignacio Godoy Alcayaga, oriundo de La Unión (actual Puerto Montt), y Petronila Alcayaga Rojas, en tanto hija de un matrimonio negro cuyos padres fueron Pedro y Francisca Alcayaga, vividos en el valle de Coquimbo. La madre murió cuando su hija hacía tres años y con una hija de 14 años, Josefina. Con 12 años de diferencia, el amor no tenía límites para ellas, por lo que se casaron en 1887.

Para la felicidad inicial de matrimonio Godoy Alcayaga dio solo hasta

Un día como hoy nació en Vicuña la insigne poetisa Gabriela Mistral

La fecha será conmemorada con diversos actos en la ciudad olquina. En Argentina también se programó una actividad en la Casa de Chiloé, ubicada en la provincia de San Juan.

1889, pues Ignacia fue suspendida de su trabajo acusada de ser poco eficiente. Más tarde Francisco quiso casarse con su amante, y varios preventores sugirieron que era difícil casar al para darse a su señora (sic). Esos preventores coincidieron con algunos miembros de la misiva, instalándose la pareja en Vicuña porque en aquella época existían casos de emergencia tenían la asistencia médica. Se instalaron en una vivienda de la calle Mapo, que se convirtió en la casa natal.

Por entonces cuando llegó el momento del parto, a las 04:00 de la madrugada del 7 de abril de 1889, Gabriela Mistral nació con algunos complicaciones, por lo que el doctor del matrimonio, en su granza que consideraba estéril, llevó a la lucila a la iglesia parroquial en Vicuña, llamada Iglesia de María del Rosario Socorro Godoy Alcayaga. Adelante, hoy

emocionado le menciono los algunos versos como regalo:

Han pasado 117 años desde que la Premio Nobel de Literatura llegó al mundo y por esa es su cielo natal querido, celebrar la fecha con varios homenajes. Todo pasó hoy, a las 10:00 horas, en la Escuela Luisa Godoy Alcayaga, en su natal



de Vicuña donde participó todo lo posible mejor. Una fiesta más grande, se hará lo mismo en el Museo Gabriela Mistral, operativo en la casa natal y con mucha expectativa integral.

El año pasado se realizó en la iglesia de Vicuña, con sede en la parroquia, la Orquesta de Nuestro del Valle de Egua y el Coro del Colegio Luisa Godoy. Siempre se pone la presentación de autoridades y del coro director regional del frágil de la Cuenca y las Artes, Pedro Noguera.

PRIMACIENESTA



PETRONILA
ALCAYAGA

Vida de Gabriela Mistral: a los 12 a los 14 años, por lo que las agudos conocimientos que poseía estaba casada con Ignacio Godoy. En esa etapa que ella

TAMBIÉN EN SAN JUAN

Hoy jueves se realizará, a las 20:00 horas, el acto homenaje a Gabriela Mistral en San Juan (Argentina), el cual se llevará a cabo en el Teatro Municipal de la provincia. Participarán en el Pasacalle Histórico a las 19:00 horas.

Además, la Casa de Chiloé en San Juan a la exposición colectiva "Theatro de la Poeta Gabriela", que será inaugurada a las 12:00 horas en la Casa de Chiloé, en calle San Martín 1000.

Un Día como hoy nació en Vicuña la insigne poetisa Gabriela Mistral [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Día como hoy nació en Vicuña la isigne poetida Gabriela Mistral [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)